



8 Pièces

482 m²

Réf. 9292

13 000 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa totalement rénovée au Cap d'Antibes, offrant une vue imprenable de la Méditerranée. Construite sur un terrain d'environ 1380m² et d'une superficie d'environ 482m², cette propriété ultra moderne comprend cinq chambres en suite dont une magnifique chambre de maître au dernier étage, deux spacieux salons et un toit terrasse avec solarium et jacuzzi. Le sous-sol est équipé d'un hammam, sauna, salle de fitness, cave à vin, buanderie et d'un studio. Idéalement située à proximité des restaurants, des plages de sable fin, elle comprend également un garage fermé pour deux ...

Discover the exceptional renovation of a luxurious villa on the Cap d'Antibes, boasting mesmerizing views of the Mediterranean sea. Set over 3 floors and adorned with contemporary and sophisticated furnishings throughout, this voluminous villa comprises five en-suite bedrooms inclusive of a glorious top-floor principal bedroom; two spacious living rooms and a roof-top terrace with a solarium and a jacuzzi. All conveniently situated close to all local amenities, restaurants and sandy beaches. The basement of this villa features a hammam, a sauna room, a fitness area, a wine cellar, a laundry ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

